
 

 

 

  

5月 18日 生徒総会 

３年ぶりの全校での生徒総会です。体育館に徐々に生徒が入ってきました。綺麗な整列を上から見ると、気持ちがいいものです。天気もよくさらに清々しいです。 

議長席の生徒や生徒会役員、各専門委員会の委員長、質問する生徒が両脇に座っています。 

 

感染症予防対策として、可能な限り間隔をとっています。大きなスクリーンに進行する内容が映し出されています。生

徒会の皆さんの頑張りがここでも光っていますね。 

 

校長先生が生徒総会についてお話しされました。みん

なの上二中をみんなの手でつくりあげていくための大

切な場です。生徒会や各専門委員会の思いや具体策

を知り各自の行動について考えていく時間にもなった

のではないでしょうか 

 

議長選出、スムーズに進んでいきます。生徒会役員のしっかりとした挨拶も素敵でした。 

そして、ここから令和４年度の目標と具対策について説明が始まりました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

各専門委員会の委員長が説明をしています。 

それぞれ、インパクトのある画面だったり話し方だったりと惹

き付けられる内容でした。時間が限られているためメリハリ

があってテンポもよかったです。 

 



 

説明が終わると、質疑応答の時間になりました。各専門委員会の委員長に生徒が質問し、説明を受けています。 

堂々としていて、どちらも頼もしく見えました。 

 

ここでは全てご紹介できなくて残念ですが、スケ

ジュールをわかりやすく工夫したり、図解でしめ

したり、キャッチコピーのように短くストレートに

表現したりと、その委員会らしさが出ていまし

た。 

 


